

Wir wurden am Dienstag, 1. April 2025, um 14:51 zu einer Busbergung alarmiert. Ein Autobus war im Schlamm festgefahren und konnte sich aus eigener Kraft nicht mehr aus seiner misslichen Lage befreien. Nach der Erkundung und Sicherung konnte keine weitere Gefahr im Verzug mehr festgestellt werden. Auch der Fließverkehr wurde nicht gefährdet oder behindert. Fahrgäste waren keine an Bord.

Somit wurde der Autobuslenker auf die Organisation der Bergung durch Privatunternehmen verwiesen, da reine Fahrzeugbergungen keine Aufgabe der Feuerwehr sind.













